

Le développement de l'achat responsable à travers la prise en compte de l'insertion dans les marchés privés est en effet remarquable à plus d'un titre. Levier essentiel pour l'emploi et l'insertion des personnes les plus en difficulté, c'est aussi une opportunité pour les entreprises qui cherchent à maximiser l'impact social de leur activité sur le territoire. C'est en définitive la preuve de la convergence entre intérêts privés et impact social, entre performance des entreprises et développement de l'emploi.

Afin de déployer les clauses sociales et en faire un outil majeur de la lutte contre le chômage et l'exclusion, certains obstacles doivent encore être levés. Cette étude, qui s'adresse aux entreprises désireuses de s'engager dans la démarche, contribue à lever ces obstacles et à renforcer la lisibilité du secteur de l'insertion. J'en remercie ses auteurs !